
Subject: 2818 Grafts bei HLC Hairline Dr. Özgür Öztan
Posted by David33 on Fri, 11 Dec 2015 11:16:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe gerade meine Haartransplantation hinter mir und möchte meine Erfahrung hier teilen
und die Ehrfahrungen anderer Mitglieder für mich verwenden. 
Mir wurden 2818 Grafts in zwei Tagen entnommen und in die fordere Kopfhälfte verpflanzt.
Heute war die Nachkontrolle und der Verband ist nun ab. In 6 Monaten fliege ich wieder nach
Ankara in die HLC zu Dr. Öztan und es werden weitere geschätzte 3000 Grafts, zum
ausfüllen des Hinterkopfes entnommen. Dafür wird man sich dann auch am Bart und am
Brusthaar bedienen. Da der Spenderbereich nicht mehr so viel hergibt.

Rundum habe ich mich dort sehr wohl gefühlt. Man merkt, dass man dort in einer guten Klinik
ist und man die Sache sehr ernst nimmt.

Was meine Haarlinie betrifft vermute ich, dass sie etwas schief geraten ist. Ich warte noch ab wie
sich das ganze entwickelt. Sollte es so sein, denke ich, dass man dieses Problem mit wenigen
Grafts beheben kann. Da meine Schädelform auch etwas unsymmetrisch ist und ich erstmal
schauen muss, wie die vorhandenen Haare mit der neuen Haarlinie ein Gesamtbild bilden, mache
ich mich da erstmal nicht verrückt. Auch wenn ich jetzt schon annehme, dass die Haarlinie nicht
perfekt geworden ist. Sofern die Möglichkeit besteht, würde ich die Haarlinie noch paar
Millimeter nach unten versetzen um ein perfektes Verhältnis zur Stirn zu legen. Das wird sich
aber noch in den nächsten Monaten raustellen. Da ich jetzt noch in Ankara bin und das WLAN
nicht das beste ist, werden Fotos spätestens Sonntag folgen. 

Ich hoffe, dass sich hier auch Erfahrene User zu Wort melden und ihre Meinung äußern. 

1.Tag
1. Session 
Singles 79
Double 213
Multis 472
2. Session
Singles 64
Double 186
Multi 404
= 1418

2.Tag
1.Session
Single 33
Double 210
Multi 513
2.Session
Single 74
Double 218
Multi 352
= 1400
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Ich habe aus Neugierde bei der letzten Session mitgezählt, da man das Einplanzen gut
wahrnehmen konnte im forderen Bereich. 644 Grafts sollen eingepflanzt worden sein. Ich habe
560 mitgezählt. Natürlich kann es sein, dass ich noch einige wenige verpasst habe. Denke im
ganzen sollte man da realistisch mit umgehen und es für akzeptabel halten 
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